

Die Anfrage wird entsprechend der Beschlusslage im Jugendhilfeausschuss in schriftlicher Form, durch beifügen als Anlage zu dieser Niederschrift beantwortet.

Herr Kourkoulos fragte an, ob es zutrefte, dass sich im Jugendamt kein Wickeltisch befinde. Herr Quiter teilte hierzu mit, dass das Gebäudemanagement bereits diesbezüglich involviert sei und ggf. eine Wandlösung in kürze installiert werde. Frau Friedhofen bestätigte, dass dies eine gute Möglichkeit sei, die in der Geschäftsstelle des Kinderschutzbundes Sankt Augustin auch genutzt werde. Eine gleiche Einrichtung befinde sich auch im Rathaus, bestätigte Herr Quiter.